

# Cnip : pour son vingtième anniversaire ***Une journée portes ouvertes***

À l'occasion de son vingtième anniversaire, le Centre neuchâtelois d'intégration professionnelle (Cnip), à Couvet, a ouvert ses portes au public, mercredi de la

semaine dernière, toute la journée. Quatre visites guidées étaient prévues afin de permettre aux visiteurs de découvrir tous ses domaines d'activité.



***Jeudi dernier, des invités se sont retrouvés à Couvet pour la partie officielle qui était présidée par le conseiller d'État Jean-Nat Karakash, chef du Département de l'économie et des affaires sociales.***